

La sagesse crie dans la rue,
Elle élève sa voix sur la place ;
À l'entrée des lieux bruyants, elle crie ;
Aux portes de la ville, elle fait retentir ses
paroles :

“Combien de temps encore, pauvres naïfs,
chérirerez-vous votre entêtement ?

Jusqu'à quand les moqueurs se plairont-ils à la
moquerie

Et les insensés haïront-ils le savoir ?

Prêtez donc attention à mes réprimandes,
Regardez, et je répandrai sur vous mon esprit,
Je vous ferai connaître mes paroles.

Puisque j'ai appelé et que vous n'avez pas écouté,
Que j'ai tendu la main mais que nul n'y a pris
garde ;

Que vous avez négligé tous mes conseils

Et n'avez eu que faire de mes réprimandes,

À mon tour, je rirai quand le désastre vous frappera ;

Je me moquerai quand la terreur vous saisira,

Qu'elle s'abattra sur vous comme une tempête,

Quand le désastre vous emportera tel un tourbillon,

Quand le désarroi et l'angoisse s'empareront de
vous.

Alors ils m'appelleront, mais je ne répondrai pas ;

Ils me chercheront assidûment, mais ils ne me
trouveront pas,

Parce qu'ils ont haï le savoir.”